

Pôle communication
Tel : 24 65 42

Mardi 23 mai 2023

COMMUNIQUÉ

Le gouvernement de la Nouvelle-Calédonie exprime sa profonde tristesse et sa grande préoccupation à la suite du dramatique accident de la route entre un bus et un camion qui a eu lieu ce mardi matin. À l'heure actuelle, un décès est à déplorer et une vingtaine de personnes ont été évacuées vers le Médipôle. Ce décès porte à 23 le nombre de victimes sur nos routes depuis le début de cette année.

L'ensemble du gouvernement adresse ses condoléances et sa compassion à la famille de la victime et souhaite un prompt rétablissement aux personnes blessées dans cet accident.

Cet événement nous rappelle durement que la route est un espace public dangereux. Prendre le volant est un acte qui ne doit pas être pris à la légère. La vie des usagers peut être mise en danger du fait de comportements irréfléchis ou irresponsables.

Réduire le nombre d'accidents est l'affaire de tous et doit faire partie de nos devoirs civiques. Nous ne pourrons y parvenir qu'en adoptant des comportements responsables, particulièrement en respectant les limitations de vitesse, en bouclant sa ceinture de sécurité et en refusant de conduire sous l'emprise de l'alcool ou de produits stupéfiants.

Le gouvernement incite la population calédonienne à joindre ses efforts à toutes celles et ceux qui luttent au quotidien contre l'insécurité routière. Il entend tout mettre en œuvre, en coordination avec l'ensemble des acteurs concernés, pour rendre les routes calédoniennes moins meurtrières.

* *
*